
第 44 回番組審議会 審議議事録 

 

１．開催日 令和 6 年 6 月 24 日（月）18 時～19 時 

２．開催場所 タスパークホテル長井（山形県長井市館町北 6-11） 

３．委員出席 委員総数 ：５名 

   欠席委員 ：２名 

出席委員 ：番組審議委員会副会長  齋藤 喜内 

番組審議委員   寺嶋 宏武 

番組審議委員   金山 輝仁 

番組審議委員   横山 照康 

番組審議委員   新野 弘明 

放送事業者側出席   黒澤 栄（代表取締役） 

     山口 良子（パーソナリティ） 

 

        欠席委員 ：番組審議委員会会長   勝見 英一郎 

              番組審議委員   村田 裕子 

 

４．議題 

（１）代表者挨拶 

（２）御審議 

（３）その他 

 

５．議事の概要 

（１）経過報告 

（２）ご審議 

タイトル：「清野あやねのせーので山形！」 

 提  供： 自主制作番組 

 出  演： シンガーソングライター清野あやね  

 内  容： 日々の音楽活動や山形県の素晴しさを関東から発信・発見していく番組 

放 送 日： 2024 年 5 月 27 日（月） 

 

（３）意見交換 

 

（４）次回の放送番組審議会日程についての確認 



 

（２）御審議 

＜審議における委員の主たる意見、質疑＞ 

 

（委員 A） 

・非常に明るいバラエティ番組で、山形出身なのに訛がなくて驚いた。 

・天然キャラなのか、あやまった情報は言わないように事前に内容については事務局と打ち合わ

せができたらいいのではないか？ 

 

（委員 B） 

・作業をしながら聴くのにちょうどいい番組。 

・関東でみつけた山形の話題もいれてもらうといい。 

 

（委員 C） 

・私は県外から山形に引っ越してきて一年ほどが経過したわけだが、同感だと思うところが多

い。もう少し、長井とか飯豊の話題もあってもいいのかもしれない。 

・番組構成が聴きやすい時間配分だと思う。 

・番組の話の内容は、スタッフと打ち合わせをして決めるのもいいと思う。 

 

（委員 D） 

・おらんだラジオのホームページに、番組をしているアーティストの活動などの SNS などのリ

ンクがあってもいいのではないか？ 

・思わず「調べてみたい！」と思う情報もあった。 

・地元の話題を関東から発信するときは、時に間違った情報になったりするので、その危険を

回避するためにも、スタッフとの打ち合わせや日頃のやり取りが必要だと思う。 

 

（委員 E） 

・とても聴きやすい話し方で、歌も上手だった。 

・もっと長井を PR してほしい。 

・11 月 3 日の開局 10 周年の時にも来てもらって、地元の人と交流してもらえるように話を進

めてほしい。 

 

（３）意見交換 

  ・商品名などが出てくるとき、公共の電波でどこまで話していいのか？ 

 

 



７．審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

  ・特になし 

 

８．審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：令和 6 年 7 月 16 日（火） 

 

９．その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

・第 45 回放送番組審議会 令和 6 年 9 月 23 日（月）開催予定 

 会場 未定 18:00～ 


